
○１２月１７日（月） 館林第五小学校で、ティーボール教室開催！
「明るく・強く・美しく」 群馬県立西邑楽高等学校 館林市立第五小学校体育館で、県高野連が推進するティーボール教室

が開かれ、本校からスポーツ科１・２年生の硬式野球部員１８名が講師
あんろえめ 平成 30年 12月～ 31年 1月 として招かれました。自己紹介が終わると、小学校４年生２クラスの児

（ 校長室より ） 童たちを相手に準備体操を行い、ボール遊び、キャッチボールと進めら
れ、野球の基礎となるティーボールの簡易ゲームを楽しみました。五小

福寿草家族のごとくかたまれり 福田 蓼汀 の校長先生から児童たちにはたいへん好評であったとお聞きしています。
りようてい

○１２月 ４日（火）、６日（木） 大泉 千代田 邑楽 ３町を表敬訪問 ○ １月 ５日（土） 「春高バレー」夢の大舞台に立つ！
正月の「春高バレー」に出場する女子バレーボール部の監督、３年生 調布市の武蔵野の森総合スポーツプラザで「春高バレー」１回戦が行

の部員と一緒に、大泉町、千代田町、邑楽町の各町長さんのところに表 われました。１６時４５分試合開始の予定が２時間近く遅れる中、西邑
敬訪問をしてまいりました。生徒たちは、はじめのうちは緊張した様子 楽からのバス６台に加え、直接現地へ赴いた応援団の合計約５００名が
でしたが、町長さんたちのお人柄もあり、ひとつひとつの質問に答えて 黄色い声援を送りました。選手たちは夢の舞台に立ち、思う存分力を発
いるうちに徐々に和やかな雰囲気に変わりました。各町長さんから激励 揮してくれました。試合の結果はセットカウント１対２（25-20、20-25、
の言葉をいただくと、地域を挙げて応援していただいていると強く感じ、 18-25）で惜しくも敗れてしまいましたが、夏のインハイベスト８の佐賀
感謝の気持ちと頑張るぞという決意の気持ちでいっぱいになりました。 清和高校を相手に最後まで諦めず、「明るく強く美しく」善戦しました。
最後に町長さんといっしょに記念写真を撮っていただき、役場を後にし
ました。役場の関係者の皆様には師走のお忙しい中、時間を割いていた ○ １月１９日（土）、２０日（日） 大学入試センター試験終わる
だき、本当にありがとうございました。本大会終了まで、各町役場の庁 インフルエンザが猛威を振るう中、本校３年生は今年も板倉東洋大学
舎を出たところに、「西邑楽、春高出場！」の垂れ幕が掲げられました。 で平成最後の大学入試センター試験にチャレンジしました。受験予定者

は１２４名でしたが、残念なことに体調不良等で当日欠席した人が数名
○１２月１２日（水） １、２年 出前授業 ～２５分野から学ぶ～ いました。即日自己採点が行われ、それを元に担任と面談が開始されま
１２日の午後、将来の進路への意欲を高めるのを目的に、キャリア教 した。大学受験はこれからが本番です。最後まで何が起こるかわかりま

育の一環として、１・２年生対象の「出前授業」が行われました。今年 せん。夢を諦めず強い気持ちを持って全員が合格してほしいと思います。
は大学・専門学校等から２５分野にわたるその道の専門講師をお招きし、
お話をしていただきました。本人の努力と、保護者の理解と支援があれ ○ １月２２日（火） スポーツ科 スポーツ概論研究発表会
ば、夢が叶い、好きな学問ができる喜びがそこにあるのを知りました。 スポーツ科３年生（第１８期生）の研究発表会が本校第一体育館で行

われました。９つの班がそれぞれにテーマを決めて、研究した成果をス
○１２月１３日（木） 邑楽・館林地区 七校合同読書会 本校で開催！ ポーツ科１・２年生に見てもらい、その研究を深めることを目的として
邑楽・館林地区七校の合同読書会が本校で開催されました。今年度の います。５班は「ＰＫにおける先攻・後攻がキッカーに及ぼす影響」と

テキストは春田モカさんの『半透明のラブレター』で、メインテーマは いうテーマで、データを基にして考察し、先攻が有利とまとめました。
「愛する人に自分の心を読まれるのと、自分が愛する人の心が読めてし どの班もスクリーンに映写された資料は工夫されていてたいへん解りや
まうのでは、どちらが辛いか～『半透明のラブレター』に込められた意 すかったと思います。今後必要なプレゼン能力も養うことができました。
味について～」でした。班別討議、最後の全体会もよかったと思います。

○ １月２３日（水） 学校保健委員会・安全衛生委員会が開催される
○１２月１５日（土）～２１日（金） 美術コース 卒業作品展 平成３０年度の学校保健委員会が開かれました。前半は、生徒保健委
太田駅なか文化館で恒例の卒業作品展が開催され、美術コース３年生 員会の代表が活動報告を行いました。学校医、学校薬剤師、ＰＴＡ会長

が本校で学んだ成果を披露しました。初日は１４時から、出品した３年 さんたちは生徒の発表に耳を傾け、資料の「保健だより」に目を通して
生によるギャラリートークが行われました。駅からすぐそこということ いました。後半は３０年度の安全計画・保健計画を踏まえた報告。最後
もあり、アートに興味を持った多くの方々が足を運んでくれました。か に学校医の指導助言があり麻しん・風しん・インフルエンザ等について
つて美術の教員として本校に勤務していた私の友人Ｎさんも訪れ、「西 お話しくださいました。暫時休憩後、委員が入れ替わり、安全衛生委員
邑楽の生徒は、やっぱりレベルが高いね」と感想を漏らしていました。 会が開催され、教職員の、心身の健康保持・増進について協議しました。


